

MULTIMEDIASHOW

Yachtclub auf Abenteuerfahrt: Von Kroatien zu den Kapverden

BRAUNAU. Es ist die höchste Auszeichnung für seemännische Leistungen in Österreich. Der Yachtclub Braunau-Simbach bekam für seinen Atlantik-Törn den Miramar-Preis. Eine Multimediashow lässt an dem Abenteuer teilhaben.

Vier Jahre war im Verein schon geträumt worden, im Herbst 2009 wurde der Wunsch Wirklichkeit. Der Yachtclub Braunau-Simbach YCBS segelte im Atlantik. Acht Wochen dauerte das Abenteuer. Der Törn führte von Split in Kroatien zu den Kapverden, einer Inselgruppe im Atlantischen Ozean. Insgesamt sechs Crews bewältigten die Strecke in



Die Sonnenuntergänge am offenen Meer ergeben meist eine traumhafte Stimmung. Danach gleitet der Atlantiksegler in die Nacht - mit einem unglaublichen Sternenhimmel. Um das Boot nichts als das Meer und seine Weite; das Leben bestimmt von Wind und Wellen. Totale Entspannung und zugleich konzentrierte Beschäftigung. „Wen der Virus befällt, der kommt nicht mehr los“, weiß Christian Haidinger, der Vize-Commodore des Yachtclubs Braunau-Simbach.

Etappen und schickten laufend Berichte nach Braunau. Für diesen Törn und seine Dokumentation erhielt der Yachtclub im März den Miramar-Preis 2009 des Österreichischen Segelverbandes. Zudem gestaltete der Club eine Multimediashow, die diese Abenteuerfahrt miterleben lässt.

Der Yachtclub Braunau-Simbach besteht seit 1993 und zählt mehr als 200 Mitglieder. Anfang März traf sich die Generalversammlung, die Ferdinand Brandstätter als Commodore wiederwählte. ■



MULTIMEDIASHOW

Freitag, 26. März 2010
Veranstaltungszentrum Braunau
20 Uhr / Eintritt: VK 5, AK 6 Euro